

Betrifft: Zufahrt für Gerner zum P+R am Westfriedhof

Antrag

Angesichts des wachsenden Parkdrucks rund um den U-Bahnhof „Gern“ und des dazugehörigen Schleichverkehrs, der sich durch die Parklizenzierung rund um den Rotkreuzplatz noch verschärft hat, fordern wir die LHSt München auf, an der P+R-Anlage am Westfriedhof eine Zufahrtsmöglichkeit als Einbahnstrasse von der Baldurstraße her einzurichten.

Begründung

Neben den zahlreichen Pendlern, die den Anwohnern am U-Bahnhof „Gern“ die Suche nach einem Parkplatz erschweren, nutzen natürlich auch diejenigen Gerner, die einen weiteren Weg zur U-Bahn, die ÖPNV-Anbindung von Teilen Gerns ist grottenschlecht, haben, die vorhandenen Parkplätze, da es für Sie bisher keine vernünftige Möglichkeit gibt, den P+R-Parkplatz anzusteuern.

Bereits bei der Eröffnung des P+R-Parkplatzes wurde diese fehlende Zufahrts-möglichkeit seitens des BA 9 kritisiert – nicht zuletzt, da dieser, in Anbetracht der Tatsache, dass er auf Moosacher Gebiet errichtet wurde – vor vollendete Tatsachen gestellt wurde. Der Parkdruck hat seither stetig zugenommen! Da im Gebiet rund um den Rotkreuzplatz eine Parklizenzierung eingeführt wurde, ist noch eine weitere Verschärfung der Situation zu erwarten.

Neben anderen Maßnahmen könnte so zumindest ein Teil des Parkdrucks, der sich in den vergangenen Jahren stark erhöht hat, aufgefangen werden.